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朱开元（西朱村委会主任）
2017 年，在开发区党工委的支

持下，村两委班子团结一致，加大力

度 推 进 农 房 改 造 工 作 ，并 抽 签 到

户。开展拖欠款清缴工作，共清缴

拖 欠 村 集 体 的 款 项 金 额 117 多 万

元。党建方面，实行网格化管理，党

员干部、村民代表积极参与，卫生环

境整治分片到村、责任到人、各司其

职；积极做好垃圾分类工作，配备垃

圾分拣员。

下一步，村里将加强村集体留

用地的开发建设，开展村菜市场的

升级改造，壮大村集体经济收入。

胡浙岳（夏溪村委会主任）
2017 年，夏溪村将主题党日活

动进行扩面，要求党员干部、村民代

表一起学习，发展了 3 名预备党员，

确定村干部轮流坐班制度，每周召

开村两委班子会议。积极开展垃圾

分类工作，党员干部带头。完成体

育广场的提升改造，并通过市体育

局的验收，开展文化礼堂建设并通

过验收，完成文化长廊及周边休闲

广场的建设。

2018 年，村两委将集中精力抓

好农房改造，将夏溪村打造成一个

宜居宜业宜游的新农村。

林志远（黄城里村委会主任）
2017 年，黄城里村坚持每月召

开主题党日活动，实行村干部值班

制度。坚持民主集中制，所有工程

做到规范、公开、公平、公正。电商

创业园逐步走向规范运行，目前有

入园企业 300 多家、饭店 40 多家、超

市 20 多家，村民的生活一年比一年

好。全村群防群治效果良好，整村

安装路灯，并安装监控探头 100 多

个，有效震慑了偷窃等行为的发生。

2018 年，村两委将继续努力，做

好各项工作，将黄城里村打造成产

成融合新样本。

沈寿溪（苏溪村委会主任）
2017 年，苏溪村积极推进村集

体留用地建设工作，首次将村建所

有厂房面向社会公开招投标，为村

集体经济增收 100 万元。开展村庄

环境整治，组织党员干部、村民代表

参加义务劳动，实施包片管理，仅用

20 多天，基本清理了村庄周边菜地

围栏，拆除鸡棚鸭舍 20 多处，清理臭

水沟20多条，清运垃圾300多车。

2018 年，村里将继续抓好村集

体留用地建设、环村公路建设等工

作，切实为村民办些实事，为新农村

建设做贡献。

□记者 徐敏

近 日 下 午 ，经 济 开 发 区 召 开
2017 年度工作述职会。开发区全体
班子成员、机关各科室负责人、联村
干部，29 个行政村党支部书记、村委
会主任以及来自农村的开发区党代
表及部分市人大代表参加会议。

会上，开发区的人大代表及各村
村干部代表分别上台，在规定的时间
内，结合 2017 年的创业承诺，围绕基
层党建、环境整治、“五水共治”、新农
村建设等方面，将一年来村两委为村
民所作的实事展现出来，并现场接受
与会人员的测评。

述职会上，开发区党工委副书记
应业东针对每个村的述职情况都分
别作了总结和点评，并对各村新一年
工作的开展提出了方向性、政策性的
意见。

据悉，开发区此类型的村主职干
部述职大会已经成为了一种更常态，
内容、形式一年比一年完善，村干部
也越来越适应。

记者在现场看到，这场长达近 4
个小时的述职会既像是开发区村与
村之间“比武”的擂台现场，也成了村
干部之间互相交流的平台，各村都晒
出了工作状况、工作成绩和特色工作

等“干货”，也比出了差距。
“工作不仅要纵向比，还要和其

他兄弟村横向比。开展村干部公开
述职，要求把各村一年中干过的一件
件实事都晒出来，没有空话和瞎话，

被监督感更强了，虽然有压力，但更
有动力，对新一年的工作也更有干事
激情了。”其中一位村干部如是说。

“过去的一年，各村都做了大量
的工作，成绩可圈可点。优秀村继续
领跑名不虚传，一些相对落后的村通
过新一届干部上任后，也是快马加
鞭、后来居上，体现了新一届村干部
团结干事的氛围。”听取了各村主职
干部的述职后，开发区党工委书记、
管委会主任胡文建给予了充分肯定。

会上，胡文建对 2018 年的重点
工作进行了部署。新的一年，开发区
将主要围绕小微企业园提升整治、村
集体留用地开发和农房改造、环境卫
生大整治、工业经济转型升级等方面
开展。胡文建要求，各村党员干部要
继续以党建引领，发扬奉献精神，挑
起重担、履行职责，要站得更高、看得
更远，谋事在前、规矩办事，紧紧抓住
转型升级和产城融合两条主线，认真
落实各项工作，用实干创出新的更辉
煌的业绩，为助力建设大美开发区而
不懈努力。

述职现场述职现场

陈丽芳（荆山陈村支书）
过去一年，荆山陈村每月开展

主题党日活动，落实网格党建，开展

小微水体整治，完成整村生活污水

截污纳管，并对村内池塘进行疏通、

驳岸、美化等工程，打造特色街角小

品 7 个。村里的综合市场进行重新

招投标，为村集体经济创收 500 多万

元，每位社员分红3000元。

2018 年，村里将继续以党建引

领，落实网格党建，督促党员干部、

村民代表做好联系户垃圾分类、乱

堆乱放等工作，以修缮陈氏祠堂为

契机，着力打造文化礼堂，将进一步

开展第二期农房改造工程，深入推

进村民安居乐业事业。

郑颜乐（郑村村支书）
2017 年度，郑村选出了一批年

轻有为，能干事、肯干事、会干事的

新一届村级领导班子。在“党建+”

引领下，坚持每月 15 日开展主题党

日学习活动，坚持每周村干部例会

制度。工作上，村里开展华溪大桥

工程建设、街角小品打造，在村庄范

围内布置了十二生肖垃圾分类投放

点。结合“五水共治”，建成生态洗

衣房，将原先乱堆乱放的老四合院

进行升级改造，变成村里新景点。

村里生活污水全部实现截污纳管。

2018 年，郑村将做好垃圾分类，

搞好环境卫生整治，认真落实开发

区上级部署的各项工作任务。

胡忠庆（堰头村支书）
新一届村干部上任以来，首抓

制度建设，建立健全各项规章制度，

明确分工责任。建立村干部值班制

度，并将值班表公示上墙，实行村

务、党务公开化。加强党建工作，发

挥党建引领作用。坚持纪律为先，

强化规矩意识，发展年轻党员，优化

党支部结构。开展村庄环境整治，

改变村庄“脏乱差”现象。开展垃圾

分类工作，由党员干部带头，分区块

责任到人，不定时到户抽查，使村民

垃圾分类意识逐渐提高。

下一步，村里将按照上级部署，

开展小微企业园提升改造。对华溪

和水库周边进行生态游步道建设。

吴幸福（下堰头村支书）
换届以来，下堰头村上下一心，

围绕街角小品打造、美丽乡村建设

等开展了一系列的村庄环境清理行

动，使得村庄面貌有较大转变。

在有关部门帮助下，村里拖了

四年之久的门口塘华溪饮水工程顺

利完工并进行升级改造。原先破旧

的老戏台经过修缮，改造成村里的

老年活动中心，丰富了村里老年人

的文化生活。

下一步，村里将一如既往以打

造美丽乡村为目标，党建引领、凝心

聚力、干部带头、真抓实干，为建设

美丽下堰头村、营造美好生活而不

断努力。

徐胜利（陈路塘村支书）
过去一年，村两委班子紧紧团

结在一起，坚持党建引领，落实安全

生产责任制，强化安全生产责任，包

干到人，及时做好矛盾纠纷的调解

和处置，关心关爱弱势群众，切实帮

助解决实际困难。村里开展环境整

治，通过全村的努力，环境面貌有较

大改观，获评美丽乡村秀美村。

2018 年，村两委干部将继续认

真履职，从农房改造、治危拆违、“五

水共治”、环境整治、垃圾分类等方

面入手，继续写好村庄的“大美”文

章，逐步将陈路塘村打造得更加美

丽宜居，实现由秀美村庄到精品村

庄蜕变。

胡林元（曹园村支书）
2017 年，村两委严格落实考勤

制度，坚持村干部坐班轮值，坚持三

务公开，让村民群众知晓，消除村民

疑虑心理，落实“三项制度”。巩固

“三改一拆”工作成果，2014 年全村

拆除40余户违章建筑6000多平方米

之后，未出现反弹或新建违章户。

积极开展“五水共治”、环境卫生整

治，实施网格化联系户制度，管理日

常环境卫生。

2018 年，村两委将继续抓好“三

改一拆”“五水共治”、环境卫生等工

作不放松。同时将村民群众关心的

农房改造工作放心头，切实履行职

责，多为村民办实事。

林中标（大坟山沿村支书）
新一届村两委上任以来，首先

做好壮大村集体经济文章，完成新

办公楼营业房及菜市场招标。为整

顿夜市的脏乱差现象，联合鑫茂物

流出台夜市规划管理制度，重新招

标，使村集体经济收入达到 688 万

元。积极开展农房改造的道路、水、

电、天然气等基础工程建设，认真做

好垃圾分类、小微水体整治、“一巡

三查”等工作。去年，村里被市里评

为社会治理先进单位。

2018 年，村两委将继续做到目

标同向、思想同心、行动同步，认真

做好农房改造、垃圾分类等工作，为

开发区产城融合做出新贡献。

杜春喜（杜山头村委会主任）

新一届村干部上任以来，积极

做好拆违治危、环境整治、垃圾分类

等工作，拆除违章建筑 134 宗 13600

平方米，危旧房 25 宗 3500 多平方

米。对村庄公路沿线修建了近 400

米的围墙，并进行靓化美化。开展

赤膊墙外墙粉刷，打造街角小品，改

善村庄环境。盘活村集体经济，让

村里社员时隔十年再次领到分红。

2018 年，村里将继续抓好环境

整治、垃圾分类、危旧房整治等工

作，为改善村民环境打好基础。准

备筹建杜山头夜市，创建木材市场

精品街，加快形成开发区和芝英镇

的中心地带商业中心。

经济开发区召开2017年度工作述职会

村村现场晒实绩 相互对比找差距

经济开发区部分村主职干部述职摘录


